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あいのの里より ボウリング報告 

 
・今日は新谷さんが銅メダルを獲得しました。昨日より全員が

成績が上がりメダルはとれなかったけどいい笑顔でおわれまし

た。（１０月１５日のメールより） 

・今日で最終日ボランティアの高校生の子ともお別れメルアド

交換や手紙メッセージ帽子をプレゼントしました。またうるさい

位賑やかな愛知の選手と会えなくなる思うと寂しさがありま

す。秋田にきてとても良い思い出が出来ました。（１０月１６日

のメールより） 

 

服部ﾁｰﾌｺｰﾁ いつも報告

ありがとうございました。 

あいのの里のみなさん 

大会は楽しめましたか。 



うれしいお便り 愛知の空より 

皆様お元気ですか。 

 雅盛氏より転送してもらいました。 

 「わか杉日記」毎号楽しみにしてます。皆さんの様子がいきいきと伝わってきま

す。 

 今日は最後の競技日ですね。ご健闘をお祈りしています。車椅子バスケ優勝お

めでとう！急に朝夕涼しくなって体調管理が大変ですね。秋田はもう寒いですよ

ね。（名古屋の最低気温が秋田の最高気温だよ。）風邪などひかないようにね。 

＜ところで秋田の夜はいかがでしたか？＞  長ゆかりさんより 

愛知県障害者スポーツ指導者協議会 

よく笑い 楽しく走れたわか杉大会 

 

私は この秋田わか杉大会に参加してとても楽しかったです。 

笑い死にしそうになるくらいわらいました。 

４００Mでは７９秒の大会新を出すことができ、すごくうれしかった
です。 

そして、なによりみんなのあたたかい応援の中で、楽しく爽快に走

れたのがよかったと思っています。 

やっぱり 走るっていいなと思いました。またこの大会では、全く他

県の人と交流できたことが最高に良かったです。 

                 

青木 茜選手陸上４００Ｍと立幅跳に参加） 

きっと出会える！ 

        夢と感動 

男同士の大事な会話（上） 

仲良し三兄弟（下） 

どうしちゃった？Ｄ君 

原稿をいただいていたのに再終夜はばたばたして発

行できませんでした。すみません。 


